4 INTERNACIONALES

JUNIO 2011 > miércoles 15



hilo**directo**

IRAQ: ATACAN SEDE DE UN GOBIERNO PROVINCIAL

Al menos ocho personas murieron y 27 resultaron heridas después de que un grupo armado irrumpiera en la sede del gobierno provincial de Diyala en la ciudad de Baquba, al noreste de Bagdad. Luego de dos explosiones, los atacantes irrumpieron en el edificio con armas ligeras y fueron rodeados por las fuerzas de seguridad. Mantenían como rehenes a algunos miembros del Consejo provincial, que celebraba su reunión semanal. Tras un tiroteo, las fuerzas especiales lograron tomar el control del edificio, según fuentes policiales. (El País)

"ESTRELLA" DEL TEA PARTY TRAS CANDIDATURA REPUBLICANA



Considerada una de las estrellas del movimiento ultraconservador Tea Party, la representante republicana por el estado de Minesota, Michele Bachmann, anunció que presentará su candidatura para ser la alternativa al presidente Barack Obama en las elecciones del 2012. "Nuestro país necesita un líder que entienda las dificultades a las que se está enfrentando la gente en todo Estados Unidos en los últimos años y que haga lo necesario para recuperar el sueño americano", argumentó en New Hampshire. (Europa Press)

OMS PIDE INVERSIONES

La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió a los gobiernos que tengan en cuenta el factor salubridad a la hora de diseñar las políticas medioambientales para mejorar no solo la calidad de vida, sino la vitalidad de los ciudadanos. La OMS asegura que las inversiones ecológicas en materia de transporte, vivienda y consumo de energía en el hogar podrían ayudar a prevenir numerosas enfermedades cardiovasculares y respiratorias crónicas, así como la obesidad. **(EFE)**

RETIRAN BALLENA VARADA EN



Foto: EF

Personal de la Intendencia de Montevideo retiró del puerto de la capital de Uruguay una ballena jorobada hembra de ocho metros de longitud y nueve toneladas de peso, que murió al chocar contra un barco, al parecer desorientada por el ruido de la embarcación. Según las autoridades "es la primera vez que se encuentra" un espécimen así "a esta altura del puerto", tan cerca de la orilla y en medio de tantos barcos, aunque "es normal que un determinado porcentaje encalle en las costas uruguayas en esta época del año". (EFE)

Pide Cuba respuestas concretas ante explotación al Tercer Mundo

GINEBRA, 14 de junio.—La ministra de Trabajo y Seguridad Social de Cuba, Margarita González, recordó los siglos de explotación, subdesarrollo, injusticia social y saqueo de recursos del Tercer Mundo. Al hablar en la 100 Conferencia Internacional del Trabajo, González subrayó que todo ese panorama ya existía antes de la actual crisis financiera y económica del orbe, por lo cual no hay espacio para las dilaciones en busca de respuestas concretas.

En su discurso, la titular cubana reclamó soluciones a los problemas del desempleo y la desprotección social, según PL.

"No es posible mantener una actitud contemplativa en un mundo donde existen 205 millones de personas en paro, 1 400 millones que viven en extrema pobreza y millones de hambrientos, se requieren profundas transformaciones", apuntó.

Argumentó que las recetas aplicadas "por las superpotencias hegemónicas, solo han servido para perpetuar las instituciones y las prácticas que dieron origen a la crisis, cuyas consecuencias caen sobre los trabajadores y sus familias".

"Se mantiene el depredador e injusto orden económico internacional, unido a ello, los principales donantes para el desarrollo, dedican hoy más que nunca, exorbitantes recursos a las guerras de conquista (...), contra los países del Tercer Mundo para saquear sus recursos", precisó.

OTAN recrudece acciones militares en Libia

TRÍPOLI, 14 de junio.—Un bombardeo de la OTAN dañó el martes una zona aledaña al recinto del líder libio Muammar al Gaddafi, mientras líderes de la alianza expresaron su preocupación sobre cómo mantener el ritmo de las operaciones si la misión militar se prolonga demasiado, reportó AP.

En Londres, el almirante jefe de la Marina Real, Mark Stanhope, advirtió que la flota británica, un aporte clave en la misión de Libia, no podrá mantener el ritmo de sus operaciones si la misión se prolonga hasta fines de año.

En una línea similar, un oficial de alto rango de la OTAN dijo que la cuestión de los recursos de la alianza se volverá "crítica" si la intervención en Libia continúa.

"Si se necesitaran recursos adicionales, esto por supuesto que requerirá una decisión política", dijo el general Stephane Abrial, en declaraciones a periodistas en Belgrado, Serbia.

Este martes continuaron los ataques imperialistas contra posiciones del Ejército libio para apoyar la ofensiva opositora, que se encuentra neutralizada por las fuerzas gubernamentales en los dos principales frentes militares del país del norte de África, indicó Telesur.

La televisión estatal de Libia reportó nuevas incursiones de la OTAN en torno a la localidad de Zawiyah (oeste), donde los sublevados intentan desde hace días quebrar la defensa de las tropas leales al líder libio Muammar al Gaddafi.

Otros reportes de medios regionales refirieron que los choques armados se recrudecieron en la occidental Misrata, donde se dañó parte de una importante refinería de petróleo.

Producto de estos ataques contra importantes refinerías petroleras, los habitantes de varias ciudades carecen de gasolina, agua y electricidad.

"La OTAN destruyó nuestras ciudades y nuestras vidas. Nos dicen que quieren salvar a los civiles, pero según ellos, ¿este es el camino para salvar a la gente? No, esto es un crimen", lamentó un ciudadano libio.

Los ataques imperialistas de la OTAN y sus aliados contra territorio libio han dejado miles de muertos, así como obligó al éxodo de casi 900 000 personas, según las agencias de la ONU.

Por su parte, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Libia calificó la visita del jefe de la diplomacia alemana, Guido Westerwelle a Bengasi como una irresponsabilidad y violación de la soberanía nacional. La cartera consideró que la reunión del alemán con los opositores no ayuda a los esfuerzos por conseguir una salida pacífica al conflicto que vive esa nación norteafricana.

También hoy se supo que Canadá reconoció al Consejo Nacional de Transición (CNT) como "representante legítimo" del pueblo libio, anunció el canciller canadiense John Baird, citado por AFP



El viaje oficial provocó expresiones de condena a la situación colonial a la cual está sometida Puerto Rico. Foto: Reuters

Puertorriqueños reciben a Obama con protestas anticolonialistas

SAN JUAN, 14 de junio.—Miles de manifestantes puertorriqueños recibieron hoy al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, con reclamos de independencia para la Isla y por la liberación de presos boricuas en cárceles del país norteño, reportó PL.

La comitiva presidencial se topó con no pocas pancartas en las que se leía Yankee go home (yanki a tu casa). Para gran parte de la población puertorriqueña esta visita tiene fines oportunistas y recaudatorios. Telesur informó de enfrentamientos con la fuerza pública.

Carlos Muñiz Pérez, hijo del joven de origen cubano Carlos Muñiz Varela, en medio de la expectación por la visita del mandatario, reclamó en una misiva pública el esclarecimiento del crimen cometido contra su padre hace 32 años. En su carta a Obama, Muñiz Pérez solicita la desclasificación de los documentos sobre el caso de su padre, en poder del FBI, los que dejarían al descubierto a los conspiradores y ejecutores del criminal acto terrorista.

También el Comité de Solidaridad con Cuba en Puerto Rico envió una Carta Abierta a Obama en la que le solicitaron, como máxima autoridad ejecutiva de EE.UU., la inmediata e incondicional liberación de los luchadores independentistas puertorriqueños Oscar López Rivera, Avelino González Claudio y Norberto González Claudio y los Cinco antiterroristas cubanos.

La visita de Obama es la primera de un mandatario estadounidense a la Isla en los últimos 50

Detienen a estudiantes universitarios chilenos

SANTIAGO DE CHI-LE, 14 de junio.—La policía chilena (Carabineros) detuvo hoy a un grupo de 36 estudiantes universitarios de planteles estatales y privados que se encadenaron en el frontis del Ministerio de Educación (Mineduc).

"Hacemos uso del único medio que tenemos hoy para demandar al Estado, que es la

protesta, porque en esta democracia no tenemos ningún mecanismo de participación efectiva para elegir las leyes", declaró la estudiante Camila Sanhueza.

Otro de los jóvenes leyó en voz alta una declaración pública, en la cual consignó que luchan "por un sistema de educación pública de calidad en todos los niveles con acceso y gratuidad garantizada.



No somos grupos minoritarios, violentistas o ideologizados como quiere mostrar el Gobierno.

"Somos miles de estudiantes universitarios y secundarios movilizados a lo largo del país, ocupando las universidades, colegios y calles para decir que la educación es un derecho social al que todos y todas debemos tener acceso de manera gratuita". (La Tercera)